

## Presse Nationale

### > Politique



#### TICAD 7 : Amadou Gon Coulibaly consolide le partenariat ivoiro-japonaise à Yokohama

En séjour à Yokohama (Japon) dans le cadre de la 7ème Conférence de Tokyo sur le Développement de l'Afrique (TICAD), Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly enchaîne les séances de travail et audiences avec les partenaires bilatéraux et multilatéraux, notamment les agences de développement du Japon, pour renforcer la coopération ivoiro-japonaise. Il a ainsi rencontré, hier 28 août, l'Organisation japonaise du commerce extérieur (JETRO). Une audience fructueuse d'autant plus qu'au sortir de la rencontre, le président du JETRO, Nobuhiko Sasaki a salué l'attractivité de l'environnement des affaires en Côte d'Ivoire.



#### Sécurité alimentaire : La FAO confirme son appui à la Côte d'Ivoire

En marge de la Ticad 7 qui se tient du 28 au 30 août, à Yokohama, au Japon, le Premier Ministre a accordé une audience le 28 août, au directeur général de l'Organisation des Nations unies pour l'agriculture (FAO) qui a confirmé son appui à la Côte d'Ivoire. « Nous nous félicitons de la collaboration avec la Côte d'Ivoire. Avec le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, nous avons échangé sur cette coopération et sur ce que la Fao peut apporter comme appui à la Côte d'Ivoire dans le domaine d'accès au marché pour les produits comme le cacao. Mais aussi comment développer l'industrie agricole en Côte d'Ivoire », a déclaré à la presse le directeur général de la FAO.



#### Assemblée nationale: Amadou Soumahoro plaide pour l'esprit de famille

A l'occasion d'une cérémonie organisée en son honneur, le 28 août 2019 à la Salle des pas perdus, par des députés et le personnel de l'Assemblée nationale, le président du Parlement ivoirien, Amadou Soumahoro, a indiqué qu'il veut « une Assemblée nationale synonyme d'une famille unie, solidaire, qui épouse et fait corps avec l'intérêt de la grande famille qu'est la Côte d'Ivoire ». « Soyez assurés que je continue de veiller à ce que les conditions de travail, au-delà, les conditions de vie, soient améliorées au fur et à mesure, aussi bien pour les députés que pour le personnel de l'Assemblée nationale », a-t-il promis.

### > Economie



#### En marge de la TICAD 7 : La JETRO salue l'attractivité de l'environnement des affaires en Côte d'Ivoire

Au cours d'une audience accordé hier 28 août 2019, par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, en marge du TICAD 7 à Yokohama au Japon, l'Organisation japonaise du Commerce Extérieur (JETRO, en anglais) a salué l'attractivité de l'environnement des affaires en Côte d'Ivoire. "Nous apprécions à sa juste valeur la qualité de notre coopération avec la Côte d'Ivoire et entendons la renforcer. L'environnement des affaires s'y prête, avec les différentes réformes engagées par le gouvernement", a indiqué à la presse Nobuhiko Sasaki, président de la JETRO.



#### Le ministre Amadou Koné : « Que nos transporteurs soient libres de travailler sans auxiliaires ni voyous syndiqués »

Depuis le Japon où il se trouve pour la 7ème Conférence de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD), le ministre des Transports Amadou Koné a exprimé son indignation suite à l'assassinat par des « gnambros » d'un gendarme à Yopougon (Lavage) le 25 août dernier. Sur la question des « gnambros », il a saisi l'occasion pour préciser que son département ministériel ne délivre pas d'autorisation pour des activités syndicales. Aussi a-t-il rappelé la liberté d'exercer toute activité, principalement celle de

transporteurs, et d'aller et venir des populations. «Vivement que nos transporteurs y compris la SOTRA soient libres de travailler sans auxiliaires ni voyous syndiqués ou non », a martelé Amadou Koné.

## > Société



### Journée nationale de la solidarité : La célébration officielle aujourd'hui

La douzième édition de la Journée nationale de la solidarité (Jns) sera célébrée aujourd'hui, à 9h, dans la commune de Cocody autour du thème « la solidarité, valeur citoyenne pour une Côte d'Ivoire paisible ». Ce grand rendez-vous vise à célébrer et à inscrire chaque année, dans la conscience collective, la solidarité en tant que valeur sociale cardinale, gage d'une paix sociale durable, condition d'un développement durable. Exceptionnellement pour l'édition 2019, les festivités auront lieu le 29 août au lycée classique au lieu du 25 août, la date statutaire.



### Lutte contre la traite des enfants : des véhicules remis aux policiers pour traquer les trafiquants

La sous-direction de la Police criminelle chargée de la lutte contre la traite des enfants et de la délinquance juvénile, a obtenu hier deux véhicules de type 4X4 double cabine et du matériel bureautique (ordinateurs, vidéoprojecteur, meubles...) d'une valeur de 80 millions de Fcfa. C'est le don fait par le Comité national de surveillance des actions de lutte contre la traite, l'exploitation et le travail des enfants (CNS) et le Comité interministériel de lutte contre la traite, l'exploitation et le travail des enfants (CIM). Des comités présidés respectivement par la Première Dame Dominique Ouattara et le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Kouakou Abinan.



### Grâce présidentielle: 28 prisonniers libérés à Dimbokro

Au total, 28 pensionnaires de la Maison d'arrêt et de correction de Dimbokro (MACD), ont recouvré la liberté, de source judiciaire, le mardi 27 août 2019. Ils bénéficient de la grâce présidentielle octroyée à 3 000 détenus de droit commun, par le Président de la République la veille de la fête d'Indépendance.



### Les Journées d'orientation du bachelier en septembre

Du 5 au 6 septembre 2019 se tiendra à l'université Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan-Cocody, la 4ème édition des Journées de l'orientation du bachelier (Job 2019). L'édition aura pour thème : «Quel environnement social pour un enseignement supérieur de qualité ?». Les Job sont une initiative du ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique.



### Emplacement anarchiques : Le Nouveau visage du Boulevard Nangui Abrogoua

Le dimanche 25 août 2019, le maire de la commune d'Adjamé, Soumahoro Fakirou, a procédé au déguerpissement des vendeurs sur le boulevard Nangui Abrogoua. Le boulevard anciennement bondé de vendeurs et presque impraticable pour les véhicules est désormais libre et ce, tout le long de la rue.



### Bruno Koné promeut la ville d'Abidjan au Japon

En marge de la 7ème Conférence internationale de Tokyo qui a ouvert ses portes hier à Yokohama (Japon), le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné Nabagné a pris part avec ses pairs de Kinshasa, de Dar Es Salam et d'Abuja à un panel de haut niveau relatif au développement urbain durable en Afrique. Il s'est agi pour eux de partager leurs expériences en tant que responsables des questions de développement urbain dans leurs pays respectifs, de présenter les défis auxquels ils sont confrontés et leur vision pour faire de ces capitales africaines des espaces viables africaines et dans le futur.



### BAC session 2019 : 6 250 cas de fraude enregistrés cette année

La fraude aux examens du Baccalauréat (BAC) session 2019 a pris une proportion inquiétante. Et ce, avec l'usage des smartphones. Pour cette session, 6 250 cas de fraudes ont été identifiés contre 1 516 cas en 2018 et 208 cas en 2017. Ces chiffres ont été révélés par l'inspecteur général, coordonnateur général de l'Inspection générale du Ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Ibrahima Kourouma. C'était hier lors d'une conférence de presse à la direction de l'Encadrement des établissements privés au Plateau. Il a expliqué que sur les 6 250 cas de fraude, 60% sont des candidats libres et 40 % des candidats officiels.

**JEUNE AFRIQUE**

### Côte d'Ivoire : les autorités peaufinent les derniers détails des obsèques de DJ Arafat

Tout commence à se mettre en place pour les obsèques de DJ Arafat qui débiteront vendredi 30 août pour s'achever le lendemain à Abidjan. La Côte d'Ivoire, comme promis par le Président Alassane Ouattara, a octroyé un fonds de 150 millions de francs CFA (soit plus de 200 000 euros) pour soutenir l'organisation des obsèques. Le gouvernement apportera également une aide logistique et déploiera un impressionnant dispositif de sécurité. Le comité d'organisation attend encore des donations pour boucler le budget de ces obsèques.



### Ticad 7 : La Côte d'Ivoire signe un accord de partenariat au Japon pour l'installation d'une usine d'assemblage de véhicule à Abidjan

La Côte d'Ivoire va abriter bientôt une usine d'assemblage automobile sur son sol. C'est la bonne nouvelle que rapporte la délégation ivoirienne au Japon, qui prend part à la 7<sup>e</sup> Conférence internationale de Tokyo pour le développement de l'Afrique (Ticad), organisée depuis mercredi à Yokohama. Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, représentant le Chef de l'Etat, a porté la voix de son pays, ce jeudi 29 août, à ce sommet. C'est dans cette intervention que le Chef du gouvernement ivoirien a porté à la connaissance du monde l'implantation très bientôt d'une usine d'assemblage de véhicules sur son territoire.



### Obsèques DJ Arafat: Les banques du Plateau fermées vendredi et samedi

L'Association professionnelle des banques et des établissements financiers (APBEF) de Côte d'Ivoire a suggéré mercredi aux directeurs généraux la fermeture des agences du Plateau (Centre d'Abidjan) le vendredi et samedi en raison des obsèques de l'artiste ivoirien Ange Didier Huon alias DJ Arafat qui se tiendront dans la même commune, dans une note.



### Le ministère des Transports nie sa responsabilité dans la délivrance d'autorisation d'activité syndicale dans les gares

Le ministre des Transports, Amadou Koné a précisé, mercredi, dans un communiqué que son département n'est pas responsable de la délivrance d'autorisation de mener une activité syndicale dans les gares. « Il est question de liberté d'exercer une profession, celle de transporteur, de liberté d'aller et de venir de nos compatriotes donc de sécurité publique. Le ministère des Transports n'est pas responsable de la délivrance d'autorisation d'exister et de mener une quelconque activité syndicale dans les gares », a indiqué le ministre Amadou Koné depuis Tokyo où il accompagne le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly dans le cadre d'une mission pour le compte de la Côte d'Ivoire. Suivant de près la situation vécue à la gare du « Lavage » à Yopougon, le ministre Amadou Koné condamne avec la dernière énergie ce crime commis par des « Gnambro ».



### Le ministère de la Solidarité et de la Cohésion sociale apporte son soutien à la famille de Dj Arafat

Une délégation du ministère de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, conduite par la ministre Mariatou Koné, est allée présenter ses condoléances et apporter son soutien et sa compassion à la famille éplorée de l'artiste Dj Arafat décédé des suites d'un accident de moto le 12 août à Abidjan. Des dons en espèces, d'un montant de trois millions de FCFA, ont été faits par la ministre Mariatou Koné, au cours de cette visite, à la veuve, aux enfants, à la maman et à la famille de l'artiste. En outre, la ministre promet une prise en charge psychologique à la veuve et aux enfants.



## Obsèques DJ Arafat: L'aéroport d'Abidjan recommande de prévoir une marge de temps pour éviter des retards de vol

Dans une note, l'aéroport Félix Houphouët Boigny d'Abidjan a recommandé mercredi aux passagers et usagers de la plateforme aéroportuaire, de prévoir la marge de temps nécessaire pour éviter des retards à l'enregistrement des vols, en raison des obsèques de l'artiste Ange Didier Houon alias DJ Arafat prévues les 30 et 31 août.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.